



Seis proyectos ambientales en Ñuble recibirán financiamiento del Fondo de Protección Ambiental este 2025

Gracias al financiamiento del Ministerio del Medio Ambiente, este año se implementarán seis proyectos orientados al cambio climático, la economía circular, la conservación de la biodiversidad, la eficiencia hídrica y la educación ambiental en cinco comunas de la región de Ñuble: Yungay, San Carlos, Bulnes, San Nicolás y Chillán.

Un total de 114 proyectos fueron adjudicados en el XXVIII Concurso del Fondo de Protección Ambiental (FPA) 2025, programa del Ministerio del Medio Ambiente cuyo objetivo es apoyar iniciativas ciudadanas para proteger, conservar o recuperar el medio ambiente. El monto total entregado para el financiamiento de proyectos alcanza los \$684 millones.

"Quiero felicitar a las organizaciones que se adjudicaron proyectos FPA para 2025, pues, para cuidar el medio ambiente necesitamos de la colaboración de las personas, de sus comunidades y sus organizaciones, con pequeñas iniciativas a escala territorial pero que sumadas, generan un impacto mayor y son un aporte frente al cambio climático, la pérdida de biodiversidad o para enfrentar fenómenos de contaminación", expresó el ministro (s) del Medio Ambiente.

Los proyectos serán ejecutados por juntas de vecinos, centros de padres y apoderados, fundaciones o corporaciones sin fines de lucro, y asociaciones o comunidades indígenas, entre otras entidades, y cada uno recibe un aporte de 6 millones de pesos. Se podrán ejecutar iniciativas de recuperación o preservación de la biodiversidad, huertos escolares o comunitarios, gestión y manejo de residuos, cambio climático o relacionadas con ahorro de energía o eficiencia hídrica.

En la Región de Ñuble, seis proyectos ambientales recibirán el financiamiento del Ministerio del Medio Ambiente, beneficiando a las comunas de Yungay, San Carlos, Bulnes, San Nicolás y Chillán.